

2e édition de la journée des communautés amies

Contribuer au développement social et économique du Gabon

L.R.A.
Libreville/Gabon

Les communautés amies entendent rompre avec l'image qui veut que l'étranger n'ait de soucis qu'en rapport avec ses propres intérêts égoïstes. Elles ont ainsi dévoilé au cours de la cérémonie de présentation de vœux au groupe Afrique du corps diplomatique, leurs multiples ambitions pour prendre une part active dans le Gabon qui avance.



Photo : L.R.A

Philo Victor Nzolameso Lutala président de l'Union des communautés amies du Gabon.

LA Chambre de Commerce a servi de cadre, samedi dernier, à la 2e édition de la journée des communautés amies du Gabon. Placé sous le parrainage du ministre des Affaires étrangères, Emmanuel Isoze Ngondet, représenté par sa secrétaire générale, Mireille Nzenze, cet acte 2 a réuni les 22 nationalités africaines de l'Union des communautés amies du Gabon (Ucag) qui présentaient leurs vœux au groupe Afrique du corps diplomatique.

Occasion pour le congolais Philo Victor Nzolameso Lutala, président de l'Ucag, de dresser un bilan des activités 2015 de son mouvement associatif. Lesquelles ont fait, à l'occasion de l'organisation d'une journée de la solidarité et de partage,

un don de sang, organisé une formation de jeunes Gabonais désireux d'apprendre un métier, et entrepris, entre autres, une action de lutte contre la précarité.

Pour 2016, l'Ucag souhaite joindre ses efforts à ceux du peuple gabonais pour l'atteinte de l'autosuffisance alimentaire. "Nous pensons très modestement que ceux des nôtres qui ont une passion avérée pour l'agriculture et qui en font leur principale occupation, devraient contribuer, dans une certaine mesure, à l'effort national pour relever, ensemble, ce défi commun de la sécurité alimentaire et nutritionnelle", a estimé M. Nzolameso Lutala.

Pour une meilleure intégration, l'Ucag souhaite, par ailleurs, que les différences

culturelles soient considérées comme des forces. Elle veut ainsi organiser des journées culturelles intercommunautaires.

Le président de l'Ucag a aussi appelé à la vigilance de tous pour conjurer toute action tendant à porter atteinte à l'intégrité territoriale du Gabon. "Il en va de notre sécurité à tous. Une négligence ou une complicité active ou passive de notre part pourra être fatale. Le terrorisme est une arme sans visage qui frappe sans état d'âme, ne pêchons donc ni par action, ni par omission", a-t-il lâché. Pour les années à venir, l'Ucag aimerait que la journée de l'Union africaine soit élargie aux communautés amies du Gabon afin de lui donner plus de couleurs et d'éclats.



Photo : L.R.A

Les hôtes de la 2e édition de l'Union des communautés amies du Gabon posant pour la postérité.

De belles initiatives donc, saluées par le doyen du groupe Afrique du corps diplomatique, Symphorien Codjo Achode. Qui voit en l'Ucag un cadre approprié de dialogue. "C'est en cela que je partage votre vision car, le développement de l'Afrique ne peut être réalisé que par les Africains où qu'ils se trouvent", a dit le diplomate béninois. Qui a souhaité plein succès à l'Ucag dans ses projets pour le développement du Gabon et de l'Afrique tout en recommandant à ses membres de rester à l'écart de toutes provocations durant les moments de passion que seront les prochaines échéances électorales.

La SG du ministère des Affaires étrangères a, pour sa

part, félicité l'Ucag pour ses nombreuses initiatives et l'a encouragée à poursuivre la sensibilisation auprès de leurs communautés respectives sur tous les aspects liés à la santé, à la salubrité de la

ville ainsi qu'aux questions de paix et de sécurité si chères aux plus hautes autorités du Gabon, qu'il agisse de la criminalité transfrontalière que des menaces transversales.

Communication de la Cénap

IL est porté à la connaissance des membres de l'Assemblée plénière de la Commission électorale nationale autonome et permanente (Cénap) pour l'organisation de l'élection partielle d'un député à l'Assemblée nationale dans le troisième siège du département du Woleu (Canton Kyé) que la réunion de ladite assemblée, relative à la centralisation des résultats du scrutin du 23 janvier 2016, se tiendra le mardi 26 janvier 2016 à 13 heures précises au siège de l'institution, sis à Kalikak.

La présence de tous est vivement souhaitée.

Fait à Libreville, le 25 janvier 2016

Le président
René Aboghe Ella

Miroir du Gouvernement

Il n'est jamais trop tard...

LES premiers logements sociaux ont été attribués la semaine dernière. Le tirage au sort, effectué lors de la cérémonie officielle y relative, est venu renforcer le caractère équitable d'une politique qui devrait permettre à certains compatriotes, les plus démunis surtout, d'être propriétaires d'un habitat décent. Malgré les critiques, l'on dira qu'il n'est jamais trop tard pour bien faire. Du moins, il ne se dira plus que c'était un coup de bluff politique. Chaque nouveau propriétaire pourra toujours témoigner. Parce que 872 maisons, ce n'est pas rien. Même si on est encore loin des chiffres annoncés.

Dans un contexte qui frisait déjà le découragement, il est certain que l'espoir est désormais permis. Ce qui est arrivé aux premiers lots de bénéficiaires est

appelé à se poursuivre. Il suffira de continuer sur cette lancée. Autrement dit, poursuivre dans la clarté la distribution des maisons dont la plupart devraient concerner les bas revenus. L'objectif étant de ne pas tomber dans les mêmes travers qui ont consisté à ne donner qu'aux mêmes, c'est-à-dire les plus nantis. Lesquels sont aujourd'hui propriétaires des logements qui auraient dû revenir à d'autres. Avec l'argent public, ils ont longtemps profité, dans une sorte d'entente copaincopine, pour confisquer à leur seul profit ce qui appartenait à tous les Gabonais.

C'est déjà une bonne chose que cela se passe ainsi. Le temps des roitelets aux 1000 logements est assurément à ranger dans les cahiers de l'histoire. Pour l'avoir compris, c'est vrai sous la pres-

sion du président de la République, Ali Bongo, le gouvernement s'est gardé de faire comme avant. La transparence qui a guidé cet acte symbolique correspond sans nul doute aux nombreuses attentes.

Est également à saluer, l'idée de la loterie. En présence d'un huissier de justice, sur les 1095 dossiers sélectionnés, ce sont 872 qui ont été tirés par des mains innocentes. L'ombre d'un soupçon étant vite écartée, tout le monde a pu constater que tous les postulants avaient leur chance intacte pour décrocher le gros lot. Sans que l'on crie à la fraude ou au favoritisme.

Le gouvernement, à travers son ministre de l'Habitat, Désiré Guedon, se doit de poursuivre dans cette voie. Continuer à entretenir la flamme d'une initiative finale-

ment salubre. D'autres loteries sont à prévoir. Le rythme de livraison ne devrait plus souffrir de retard.

L'objectif numéro 20 du Plan stratégique Gabon émergent (PSGE), non plus, être un mirage ; il est appelé à devenir une réalité de tous les instants. Car, comme le rappelle son initiateur, Ali Bongo Ondimba, il s'agit de «transformer le cadre structurel du secteur de l'habitat, que chaque Gabonais puisse disposer d'un logement décent et facilement accessible, et qui ne le prive pas de l'essentiel de ses revenus mensuels».

Mieux, pour ceux qui ont longtemps contesté le caractère social de ces logements, la preuve semble en avoir été apportée, à travers leurs coûts. En fonction d'un standing non négligeable,

les loyers mensuels varient entre 35 000 et 190 000 francs. A la portée de toutes les bourses, ces montants tranchent avec ceux pratiqués sur la place.

Cela n'arrive pas tous les jours, il faut saluer les efforts qui sont faits pour rattraper ce qui est rattrapable. Surtout si on considère que les impondérables qui ont entouré la mise en route de ce dossier avaient conduit plusieurs potentiels bénéficiaires à céder aux sirènes des critiques non-fondées.

L'œuvre ainsi réalisée au milieu de la semaine écoulée, un soulagement pour beaucoup malgré la résurgence des comportements qui n'aident personne, est tout sauf à houspiller. Et comme dit l'adage, mieux vaut tard que jamais.

Jonas OSSOMBEY



10 Go

Routeur Wifi Alcatel 4G
 PRIX PUBLIC..... 125 000 F.CFA
 PRIX AIRTEL MONEY.... 119 000 F.CFA

3G/4G Wifi	Portée Jusqu'à 200 mètres
Jusqu'à 20 appareils connectés	2 ports Ethernet pour ordinateurs fixes



LE HAUT DEBIT MOBILE A PORTÉE DE MAIN

Bénéficiez du Haut Débit au bureau et en famille.
 Forfait* de 10Go offert chaque mois, pendant 3 mois.

* Bonus Internet valable 30 jours **Taxes TTC